



Nuestra Señora de la Soledad de San Agustín a las puertas de la Plaza Mayor, entre la atención y el fervor de las personas participantes en la procesión.

Viernes Santo . 'Camino del Calvario' Amaneció Cuenca de morado y la turba hizo su penitencia

Con la no esperada visita del presidente de nuestra Comunidad y la bendición papal para los asistentes a la procesión comenzó la Procesión del Amanecer de Cuenca, que en nuestros pueblos y otros lugares conocen, por la hora, como 'del ojeo'.



Enfilando la última parte de la calle Alfonso VIII, la Hermandad de San Juan y su paso titular, mostraba al pueblo la dignidad y presencia del apóstol predilecto del Señor y su Madre.

